## かしみ 3

**今ドロ山下**●イラストレーション **手嶋龍** (外交ジャーナリスト・作家)●文

えキャットミントともいう。
れの大地は紫一色に染めあげられていた。
北国の乾いた空気に乗って、爽やかなミンた。北国の乾いた空気に乗って、爽やかなミンた。北国の乾いた空気に乗って、爽やかなミントの香りがツーンと鼻をつく。ネペタはそれゆい紫のヒソップが取り囲む。遥か外縁には、ほれの大地は紫一色に染めあげられていた。眼

一年を経た一歳馬の競りが催される。 季節には毎年、生まれたばかりの当歳馬と生後 をいっドの生産牧場、ノーザンホースパークの がしっドの生産牧場、ノーザンホースパークの がしっドの生産牧場、ノーザンホースパークの がしっドの生産牧場、ノーザンホースパークの がしっドの生産牧場、ノーザンホースパークの がいっドの生産牧場、ノーザンカースパークの

牡馬だったが、まだ幼さを残してどことなくひキオリアリティーの8」とある。気品に溢れた毛の一歳馬が引かれてきた。競りの名簿には「トだった。 競り会場の中央に設えられた舞台に鹿だった。



は、とりたてて関心を示さなかった。弱に見えたのだろう。有力なオーナーや調教師

でしょう。さあ、どうぞ」の登場です。さあ、二千五百万円から、いかが「あの七冠馬ディープインパクトの初年度産駒

会場からは声がかからない。のだが、競りを仕切る鑑定人の呼びかけにも、気の若駒なら、競り値はたちまちあがっていく気の若駒なら、競り値はたちまちあがっていく

声ございませんか、よろしいですか」に送りだしています。さあ、三千万円、もう一「母は中央で三勝、多くの優れたマイラーを世

会場は不思議な静けさに包まれたまま、鑑定人のハンマーが振り下ろされた。主取りだった。 そのとき、生産牧場であるノーザンファームである大ーナー、吉田勝己さんが私の席にやってきのオーナー、吉田勝己さんが私の席にやってきた。こんなに素晴らしい馬がなぜ主取りなんだた。こんなに素晴らしい馬がなぜ主取りなんだた。こんなに素晴らしい馬がなぜ主取りなんだん。こんなに素晴らしい馬がなぜ主取りなんだん。こんなに素晴らしい馬がなぜ主取りなんだん。こんなに素晴らしい馬がなぜ主取りだった。

に援するため、数年前から私が会長を引き受けた援するため、数年前から私が会長を引き受けるといる。こうして母、トキオリアリティーの8を産駒は、キャロットクラブの所有となり、偉ている。こうして母、トキオリアリティーの8

そしてリアルインパクトは、翌年の春のクラッシック・レースを見据えて、放牧に出されたのだった。向かったのは、宮城県山元町にあるいかのたった。向かったのは、宮城県山元町にあるいりかりた。大津波は市街地の二千棟の住宅を全壊りた。大津波は市街地の二千棟の住宅を全壊らした。大津波は市街地の二千棟の住宅を全壊らした。大津波は市街地の二千棟の住宅を全壊らした。大津波は市街地の二千棟の住宅を全壊をしたったった。

津波の被害はかろうじて免れた。だが陸の孤島トレーニングセンターは高台にあったため、

ナーになれる会員制の組織で、馬産地の振興をキャロットクラブは、一般の競馬ファンもオー

「じゃあキャロットクラブがもらいます」

かくして庭先の直取引はたちまち成立した。

と化し、従業員の水や食糧は蓄えが尽き、サラビルリンドのカイバも底をついてしまう。緊急事態に際してノーザンファームの吉田勝己オーナーの決断は素早かった。地震の発生と同時に大量の援助物資を馬運車一杯に積み込ませ、北海量の援助物資を馬運車一杯に積み込ませ、北海量の援助物資を馬運車一杯に積み込ませ、北海島から日本海側を経由して山元町に向かわせた。「山元町は被害が凄まじく、当初は報道陣もあらわれませんでした。それだけにノーザンファームからの支援がどれほど役に立ったことか」

災厄に遭った者は不思議な運が授かるという。 リアルインパクトは、ダービーには挑まず、マイルの王者を決める伝統のG1レース、安田記念に三歳馬ながら駒を進めた。戸崎圭太騎手を鞍上に、レース中に蹄鉄を落としながら力走した。G1などグレード制が敷かれて以来、三歳だの快挙だった。この勝利に誰よりも喝采を学生がプロの選手に勝ったような」と言われるほどの快挙だった。この勝利に誰よりも喝采を学生がプロの選手に勝ったような」と言われる日本大震災の年にスター誕生の瞬間に立ち会い、その喜びを山元町の人々と分かちあったことがその喜びを山元町の人々と分かちあったことがのより嬉しい。